

## Doulon

### Quatre équipes féminines du Racc-handball au Maroc?



L'équipe des moins de 12 ans du Racc à la Bottière.

Depuis quelques années, la section handball du Racing Athlétique club cheminots (Racc) effectue un gros travail de terrain auprès des filles des quartiers Pin-Sec, Bottière et Pilotière. Pour pérenniser cette démarche, le Racc projette d'amener quatre équipes de jeunes filles à Agadir.

#### Trois questions à...

**Jean-Claude Le Guerneuvé**, initiateur du projet de voyage à Agadir, et **Jean-Paul Gourmelon**, président de la section Racc-handball

**Quelle est la part du hand féminin au sein de votre club ?**

**Jean-Paul Gourmelon** : Nous avons voulu ouvrir notre sport aux filles des quartiers populaires. Nous avons

créé deux équipes de jeunes filles à la Bottière, avec une grande diversité des pays d'origine. Après les moins de 12 et les moins de 14 ans, nous avons intégré quelques filles dans les moins de 16 ans et nous envisageons la création d'une équipe de moins de 18 ans pour la prochaine saison.

**En quoi consiste le projet de séjour au Maroc ?**

**Jean-Claude Le Guerneuvé** : Il concerne environ 45 jeunes filles qui seront encadrées par sept dirigeants du Racc et d'un cameraman professionnel qui montera un film du séjour à Agadir, à l'intention des partenaires. Nous y rencontrerons le RCMA Agadir.

**Quels objectifs poursuivez-vous avec cette action ?**

**Jean-Claude Le Guerneuvé** : Ils sont multiples. À commencer par favoriser la pratique sportive féminine dans les quartiers de l'est de Nantes, en particulier en direction des jeunes filles des quartiers prioritaires Bottière-Pin-sec. Cela permettra aussi de développer la cohésion sociale à l'échelle du grand quartier Doulon-Bottière et de mobiliser les parents pour les amener à une participation citoyenne au sein du Racc. Enfin, notre souhait est de créer un échange durable avec le club d'Agadir.

Plus d'informations sur le site du Racc Nantes : [racchand.com](http://racchand.com)